



Groupe Scolaire Jacques Majorelle

GROUPE SCOLAIRE OSUI Jacques MAJORELLE

Lot vivrier n°3. – Targa – 40140 Marrakech

Mèl : direction.marrakech@mlfmonde.org Site : <http://site.mlfmonde.org/majorelle/>
Mèl primaire : primaire.marrakech.majorelle@mlfmonde.org
Tél. collège: 05.24.39.29.82 Fax : 05.24.39.22.96
Tél. primaire : 05.24.49.04.40

Lettre aux parents de l'école n°2 Décembre 2019

Madame, Monsieur,

L'année 2019 va s'achever et c'est avec grand plaisir que je vous communique à nouveau un petit aperçu en images des activités menées au cours de cette 2^{ème} période très riche en différents projets, sorties, expositions. Je profite également de cette lettre aux parents pour remercier l'équipe de Majorelle pour son investissement, son dynamisme et son attention aux enfants.

- Le projet **permaculture** se poursuit et le terrain est préparé par les enfants pour accueillir les graines qui y seront plantées.



- Dans le cadre de leur projet éco citoyen, les élèves des classes de CE2 sont allés visiter **le musée de Tamadote** et observer la nature environnante.



- Autres classes, autre musée, et dans le cadre de l'éducation artistique, nos élèves de CP sont allés visiter **le musée de la Palmeraie**.



- Sortie au **Musée Maacal** pour les CE1B et retour en classe avec de jolies œuvres colorées



🚩 Quelques activités pédagogiques en photo



🚩 **Projet OSUI – 30^e anniversaire de la Convention Internationale des Droits de l'enfant**

Dix élèves de CM1A, représentants de l'établissement, ont travaillé en classe sur les droits de l'enfant puis, accompagnés par une comédienne, ils ont préparé un spectacle présenté lors de la cérémonie du 28 novembre qui s'est tenue à Rabat. Les enfants ont été hébergés dans des familles du lycée Malraux et sont revenus avec de beaux souvenirs.



Une courte vidéo de cet événement a été réalisée et est visible en suivant le lien ci-dessous :
<http://site.mlfmonde.org/majorelle/2019/12/19/losui-celebre-les-30-ans-de-la-convention-internationale-des-droits-de-lenfant-cide/>

La seconde émission de Web Radio préparée par les CM1A était consacrée à Droits de l'enfant et notamment au Droit de se nourrir qui était le thème de leur spectacle.
<https://www.youtube.com/watch?v=EeUAuBha0nY>

🚩 Présentation dans la cour d'une pièce en anglais préparée par Rosalie Soupart avec les CE2.



🚩 **Commémoration du 11 novembre et projet « Les petits artistes de la mémoire »**

Quelques élèves de CM1B, accompagnés d'élèves de CM2 et du collège, ont participé à la cérémonie commémorative du 11 novembre et, dans le cadre du projet sur la mémoire de la 1^{ère} guerre mondiale, les élèves de cette classe sont allés au CDI regarder l'exposition itinérante sur les efforts de guerre. La colonelle Follin et Madame Boukhir, responsable mémoire à l'ONAC de Casablanca sont venues mardi 17 décembre parler avec les élèves du devoir de mémoire et répondre à leurs très nombreuses questions.



✚ Les 17 et 18 décembre, nous avons fêté la **Journée Internationale de la langue arabe** qui est cette année sur le thème de **l'intelligence artificielle**. Comme chaque année, un conteur et un calligraphe sont venus à l'école, les CM2 ont participé à un concours de dictée avec les élèves de 6è, des exposés et chansons ont été présentés dans les classes, de beaux affichages ont été réalisés et nous avons terminé ces deux journées par la vente de magnifiques albums de jeunesse en arabe. Belle réussite !!!



Un très grand merci à notre équipe de professeurs d'arabe. Nous leur devons la réussite de ces deux journées ☺

Depuis début novembre, un important projet « **Médinati** » était mené par les enseignantes et les Asem des 4 classes de maternelle : Venue d'artisans à l'école, visite du centre artisanal, exposés d'élèves de 5^{ème} et sortie dans la médina avec ces mêmes élèves, ateliers cuisine, préparation de réalisations artistiques en lien avec l'artisanat marocain...

Ce beau projet s'est achevé par une exposition de nos petits artistes dans la cour maternelle ce jeudi 19 décembre de 15h15 à 16h15.



Venue d'artisans à l'école et ateliers avec les enfants



Rencontre des PSMSB avec des artisans au centre artisanal



Ateliers cuisine et dégustation de la Tanjia faite école ☺



Découverte de la médina et des artisans par les GS accompagnés des 5è



Préparation de l'exposition Médinati



C'est la fête !!!

Merci à l'équipe de maternelle pour ce magnifique projet et ces très belles réalisations.

Merci aux enfants pour avoir participé à ce projet avec autant d'implication.

Merci à vous, parents, d'avoir accompagné nos classes et apporté de quoi garnir le goûter des enfants.

✚ Projets caritatifs

Hiver Chaud : Mené pour la 2^{ème} année par des élèves de 4^e, ce projet consiste à aller porter des vêtements dans une école d'un village près d'Amizmiz. Si vous avez des vêtements à donner, n'hésitez pas à les apporter à l'école avant les vacances ou au plus tard début janvier. Merci beaucoup.

Le droit de jouer : Ce projet est mené par les CM1A dans le cadre du concours « C'est ton droit ». Les enfants sont invités à apporter des jeux qui seront ensuite offerts à une association.

✚ Point vêtements oubliés, perdus...

Nous avons toujours des vêtements oubliés à l'école que nous ne savons à qui rendre car les noms ne sont pas notés à l'intérieur. Merci de demander à vos enfants de vérifier très régulièrement le portemanteau de l'entrée et de regarder chez vous si certains vêtements n'appartiennent pas à d'autres enfants. Il est facile de confondre et les enfants ne réalisent pas souvent leur erreur.

✚ Actus Majorelle

- Les élèves de CM1A ont réalisé une nouvelle émission de Kechradio, toute fraîchement sortie du studio. Ils vous parlent des dernières actualités de l'école. Voici le lien à suivre pour être bien informés des dernières actualités de l'école et pour apprécier le travail des enfants.
<http://youtu.be/754a2noDTVk>
- Une nouvelle collègue, Constance Barthélémy, a pris ses fonctions en GSA début décembre et nous lui souhaitons la bienvenue au sein de notre établissement.
- Nous avons le grand plaisir de vous annoncer que Madame Mouna Raouf, enseignante d'anglais, prendra ses fonctions le 15 janvier. Elle aura la responsabilité de l'enseignement de la PSMS au CE2.

Toute l'équipe de Majorelle vous remercie de votre confiance et se joint à moi pour vous souhaiter de très agréables fêtes de fin d'année avec vos proches.

Très cordialement,

Madame Isabelle Marlinge



Sabrina et Mohamed
en pleine action de
décoration 😊